

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 14.12.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag betreffend Einbeziehung des Bezirks in das Pilotprojekt „Klimateams“

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, den Bezirk Penzing in das Pilotprojekt „Klimateams“ einzubeziehen und ein solches Projekt auch in Penzing durchzuführen.

Begründung:

Der Klimawandel betrifft uns alle. Mit großräumigen Versiegelungen und überdimensionale Gebäuden in Kaltluftschleusen wie zB beim Projekt Transgourmet sind Entwicklungen in die komplett falsche Richtung.

Umso wichtiger ist es, die Bevölkerung aktiv in die Ideenfindung und Umsetzung von Klimaschutzmaßnahmen einzubinden. Das Projekt „Klimateams“ wäre hierfür ein starkes Signal, um mehr Partizipation zu ermöglichen und Bewusstsein für den Klimaschutz im Bezirk zu schaffen.

Andrea Grabner, BA
Bezirksrätin

Prof. Mag. Barbara Gullner
Bezirksrätin

Mag. Natascha Fussenegger
Bezirksvorsteherin-Stellvertreterin